

県知事選

# 県民が主人公の県政へ 引き続き全力尽くします



発行  
日本共産党  
春日部市委員会  
春日部市柏壁東  
6丁目7-12  
電話 748-5159  
FAX 748-5179

8月6日投開票でおこなわれた埼玉県知事選挙は、現職の大野もとひろ氏が80%を超える得票で2期目の当選を果たしました。

日本共産党的柴岡ゆうま候補は、自民・公明相乗りの県政では県民のくらしは守れない、「生きることを励ます県政」への転換を訴えて健闘しましたが及びませんでした。

**「立憲主義復活」  
から自民党と一緒に**

4年前の知事選挙は、自民

党公認候補と大野もとひろ氏との事実上の一騎打ちという状況でした。国政では、安倍政権による国政私物化と立憲主義を破壊する横暴がまかり通る中、大野もとひろ氏が「立憲主義を取り戻す」ことを掲げて立候補を表明したところから、日本共産党は「自民党県政を復活させない」「立憲主義を取り戻す」立場から、大野氏を自主支援しました。

この4年間は、コロナ禍といふ経験したことのない厳しい県政運営となりましたが、保健所職員をはじめ県職員の

大幅増員、事業者に対する迅速な支援金の支給など「前向きな変化」と評価し、党は「県民が主人公」の県政を前進させるために、大野県政を支えてきました。

## いのち・くらし 最優先の県政を

今回の知事選挙で、告示日前にもかかわらず日本共産党が独自候補の擁立を決定したのは、大野氏が自民党、公明党、維新の会の支援を受け、憲法9条改悪と戦争する国づくりに固執する自民・公明政権と同じ立場であることがはっきりしたからです。

選挙戦の中でメディアのアンケートに大野氏が「憲法9条の改正に『賛成』」「原発再稼働に『賛成』」と答えたことは、県民のみなさんに衝撃を広げ、「立憲主義を取り戻す」ことを掲げた4年前と

は180度立場が変化したことを鮮明にしました。  
県民のみなさんに十分な説明も政策宣伝もできませんでしたが、意義あるたたかいだつたと確信しています。引き続き「県民が主人公」の県政をしたが、意義あるたたかいだつたと確信しています。引き続き「県民が主人公」の県政を

## 埼玉県知事選挙の結果

	春日部市 投票率21.58%	埼玉県 投票率23.76%
柴岡 ゆうま	5657票 (13.61%)	183692票 (12.93%)
大沢 としお	2590票 (6.23%)	97252票 (6.85%)
大野もとひろ(当)	33303票 (80.15%)	1138973票 (80.21%)

<生活相談は日本共産党へ> 秋山文和761-8670 松本ひろかず752-3947

並木としえ737-4576 大野としぐ746-6136 今尾やすのり761-3676 木下みえ子734-4677

日本共産党市議団ホームページ <https://www.jcp-kasukabe.jp/>



# 越谷児童相談所と医療型障害児入所施設「カリヨンの杜」を視察

8月8日(火) 春日部市議団とともに、越谷児童相談所と県立小児医療センター跡地に建設された医療型障害児入所施設「カリヨンの杜」視察しました。

## 相談所と市の連携が虐待防止のカギ

埼玉県内の児童虐待通告件数は2017年度は13095件に対して、2021年度は17606人、越谷児童相談所は1316人に対して2062人、春日部市も下表のように増加しています。

このような現状をふまえ、「なぜ幼い命を救うことができなかつたのかと思う事

件が多々発生しています。強い権限をもつ児童相談所は、通告があつたらどのように対応しているのでしょうか。」との質問に、児童相談所所長は「自治体や保育園等と連携をとり、相談所が出ていく事案だと思われたら訪問、一時保護等を実施します。虐待を解決するためには、自治体等と事例

を共有する『要保護児童対策協議会』を行っています。回数が多く行うことで解決の方策が見つけやすくなりります。自治体との連携が重要です。」と答えました。

強い権限を持つ児童相談所がしっかりと対応するのはもちろんですが、市も児童相談所と連携を密にすることが求められ、春日部市に児童相談所を設置することの重要性を認識しました。



## 18歳以上の方の居場所の確保を

医療型障害児入所施設「カリヨンの杜」は、幼い命を守れと小児医療センターの現在地存続を求めた運動の中で建設されました。

機能として外来診療（小児科・内科・神経科）外来リハビリテーション、デイ

しかし、18歳以上になると児童福祉法において対象となりません。事情により、現在20歳の方がいらっしゃいますが、県や自治体からの財政的支援がなくなることがあります。それが課題となっています。

県議団も県に支援を求めていましたが、独自に支援している自治体もあり、春日部市の状況を調査し、必要であれば支援を求めていきます。